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Requer a realização de Audiência Pública
para debater o aumento das
mensalidades das escolas particulares
do Distrito Federal.

Senhores membros da Comissão de Defesa do Consumidor:

Em consonância com o que determina o art. 56, lI, do Regimento Interno da Câmara
Legislativa do Distrito Federal, requeiro a realização de Audiência Pública no dia 11 de
outubro de 2012, às 10hOOmin, em Sala de Reunião das Comissões, para debater o aumento
das mensalidades das escolas particulares do Distrito Federal.

JUSTIFICAÇÃO

Pelo sexto ano consecutivo, as escolas particulares do Distrito Federal ignoram a
inflação do período - por ora medida em 5,24% - e anunciam aumento médio com base em
índice de dois dígitos. O percentual médio de aumento é de 11%, mas há casos em que o
reajuste chega a 15%, conforme noticiam os jornais.

Segundo a Associação de Pais e Alunos das Instituições de Ensino do DF (Aspa-DF),
falta transparência na divulgação das demonstrações financeiras dos colégios, o que permite
todo o tipo de abuso. Isso configura um claro desrespeito à Lei Federal nO 9.870/1999 que
obriga os estabelecimentos educacionais a tornarem públicas, em local de fácil acesso, as
informações de interesse dos alunos e de seus pais, incluídas aí as receitas e despesas da
escola.

É fundamental que esta Câmara Legislativa, por meio da Comissão de Defesa do
Consumidor, analise com atenção o reajuste médio anunciado e cobre das instituições
particulares de ensino esclarecimentos sobre o aumento desproporcional das mensalidades,
para tentar reverter essa situação a um patamar tolerável, mediante negociação com os pais
e com os órgãos de proteção do consumo.

Diante de todo o exposto, resta inquestionável a urgência e a relevância da realização
da Audiência Pública em tela, para a qual peço o apoio dos nobres membros da Comissão de
Defesa do Consumidor.

Sala das Sessões, em

e Sampaio
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